



## Alejandro Moreno anuncia que el PRI se unirá a la marcha en defensa del INE



Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del PRI, anunció a través de sus redes sociales que el instituto político que encabeza acudirá a la marcha del próximo domingo 13 de noviembre, que tiene como fin la defensa del INE de cara la Reforma Electoral que se alista en la

Cámara de Diputados.

El encuentro fue convocado por organizaciones civiles agrupadas en las iniciativas Unidos y el Frente Cívico Nacional, que promueven la tendencia: El INE no se toca y cuyos integrantes han sido críticos con la dirigencia del tricolor por la reciente votación en materia de militarización en el Congreso de La Unión.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADxrJKG9GtbSa4g&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21217&parld=root&o=OneUp>